
CÂMARA MUNICIPAL DE PENICHE * Ata da reunião de 24.06.2019 * Livro 110 * Fl. 656 

ATA N.º 32/2019 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE PENICHE, 

REALIZADA NO DIA 24 DE JUNHO DE 2019 

 

Aos vinte e quatro dias do mês de junho do ano dois mil e dezanove, nesta cidade de Peniche e 

Sala de Sessões dos Paços do Município, com a participação dos Excelentíssimos Senhores 

Henrique Bertino Batista Antunes, Presidente, Mark Paulo Rocha Ministro, Vice-Presidente, Ana 

Rita Trindade Petinga, Filipe Maia de Matos Ferreira Sales, Cristina Maria Luís Leitão, Jorge 

Manuel Rosendo Gonçalves e Rogério Manuel Dias Cação, Vereadores, reuniu-se, 

ordinariamente, a Câmara Municipal de Peniche, com a seguinte ordem de trabalhos: --------------  

 ------------- 1.º - Aprovação de atas de reuniões anteriores.-----------------------------------------------  

 ------------- 2.º - Período de antes da ordem do dia. --------------------------------------------------------  

 ------------- 3.º - Ordem do dia: -------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística: -------------------------------------------  

 ------------------- 1) Pedido de licenciamento para legalização de alterações em moradia 

unifamiliar, garagem, anexo e muros de vedação, para o prédio sito na Praceta do Emigrante, n.º 

3, em Atouguia da Baleia, apresentado em nome de Adriano Marques da Silva Filipe – Pelouro do 

Planeamento e Urbanismo; ------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 2) Pedido de licenciamento para construção de mansarda e varanda em moradia 

bifamiliar, para o prédio sito na Rua de Santa Cruz, n.º 17, em Peniche, apresentado em nome de 

Joaquim Carlos Godinho da Florência – Pelouro do Planeamento e Urbanismo; ---------------------  

 ------------------- 3) Pedido para alteração e ampliação de moradia unifamiliar, para o prédio sito 

na Rua 5 de Agosto, n.º 3, em Ferrel, apresentado em nome de Juliane Regine Furch – Pelouro do 

Planeamento e Urbanismo; ------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 4) Pedido de informação prévia sobre a viabilidade para demolição do existente e 

construção de moradia unifamiliar, para o prédio sito na Rua de Santana, n.º 72, em Peniche, 

apresentado em nome de Valquíria Sandra Maia de Matos – Pelouro do Planeamento e 

Urbanismo;--------------- ----------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 5) Pedido de licenciamento para alterações no decurso da obra, na vigência da 

licença n.º 197/18, para o prédio sito em Casal Guizado, em Reinaldes, apresentado em nome de 

Ana Filipa Marcelino Silva – Pelouro do Planeamento e Urbanismo; ----------------------------------  

 ------------------- 6) Pedido de licenciamento para legalização de garagem e arrumos de apoio à 

habitação, para o prédio sito na Rua Casal da Cruz, n.º 88, em Atouguia da Baleia, apresentado em 

nome de Iuri Filippini Borba – Pelouro do Planeamento e Urbanismo; --------------------------------  

 ------------------- 7) Pedido de licenciamento para construção de moradia unifamiliar e muros de 

vedação, para o prédio sito na Rua da Restauração, n.º 13, em Geraldes, apresentado em nome de 

Pascal Dominique Mallet – Pelouro do Planeamento e Urbanismo; ------------------------------------  

 ------------------- 8) Pedido para demolição total do existente e construção de edifício de habitação 

coletiva e muros de vedação, para o prédio sito na Rua das Quintinhas, nº 12, em Ferrel, 

apresentado em nome de André Nunes Unipessoal, L.da – Pelouro do Planeamento e Urbanismo;  

 ------------------- 9) Pedido de licenciamento para legalização de ampliações e alterações em 

armazém, para o prédio sito na Rua da Cascalheira, n.º 5A, na Serra d´El-Rei, apresentado em 

nome de Maria Trindade Rodrigues dos Santos – Pelouro do Planeamento e Urbanismo; ----------  

 ------------------- 10) Pedido de informação prévia sobre a viabilidade para ampliação de moradia, 

a implantar no prédio sito na Rua do Vale, n.º 3, em São Bernardino, apresentado em nome de 

António Manuel Ricardo Estevão – Pelouro do Planeamento e Urbanismo; ---------------------------  

 ------------------- 11) Pedido de licenciamento de obras de urbanização para execução de um ramal 
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de energia elétrica em baixa tensão e instalação de um armário na via-pública, bem como pedido 

de ocupação da via pública inerente à operação urbanística, a realizar na Avenida do Mar, no 

Baleal, apresentado em nome de EDP – Distribuição Energia, S.A. – Pelouro do Planeamento e 

Urbanismo;--------------- ----------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 12) Pedido de licenciamento de obras de urbanização para execução de um ramal 

de energia elétrica em baixa tensão e instalação de um armário na via-pública, bem como pedido 

de ocupação da via pública inerente à operação urbanística, a realizar na Rua Maria da Avó, n.º 

6699, nos Casais de Mestre Mendo, apresentado em nome de EDP – Distribuição Energia, S.A. – 

Pelouro do Planeamento e Urbanismo; ----------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 13) Pedido de licenciamento de obras de urbanização para execução de um ramal 

de energia elétrica em baixa tensão e instalação de um armário na via-pública, bem como pedido 

de ocupação da via pública inerente à operação urbanística, a realizar na Rua da Saudade, n.º 18, 

em Atouguia da Baleia, apresentado em nome de EDP – Distribuição Energia, S.A. – Pelouro do 

Planeamento e Urbanismo; ------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 14) Pedido de licenciamento de obras de urbanização para execução de um ramal 

de energia elétrica em baixa tensão e instalação de apoio BT de betão e caixa de seccionamento e 

proteção da rede aérea na via-pública, bem como pedido de ocupação da via pública inerente à 

operação urbanística, a realizar na Rua da Saudade, n.º 18, em Atouguia da Baleia, apresentado 

em nome de EDP – Distribuição Energia, S.A. – Pelouro do Planeamento e Urbanismo;-----------  

 ------------------- 15) Proposta de deliberação para declaração da alteração por adaptação ao Plano 

Diretor Municipal (PDM) de Peniche para compatibilização com o Programa da Orla Costeira de 

Alcobaça - Cabo Espichel (POC ACE) – Pelouro do Planeamento e Urbanismo; --------------------  

 ------------------- 16) Proposta de deliberação para declaração da alteração por adaptação ao Plano 

de Urbanização da Zona Sul (PUZS) de Peniche para compatibilização com o Programa da Orla 

Costeira de Alcobaça - Cabo Espichel (POC ACE) – Pelouro do Planeamento e Urbanismo; ------  

 ----------------- Divisão de Obras Municipais: ---------------------------------------------------------------  

 ------------------- 17) Divisão em regime de propriedade horizontal de um edifício, sito na Avenida 

da Praia, n.º 53, nos Casais do Baleal, requerida por Balealcoop – Cooperativa de Serviços e Lazer 

e Ocupação de Tempos Livres, CRL - Pelouro das Obras Municipais; ---------------------------------  

 ------------------- 18) Sinalização para reserva de lugar de estacionamento para pessoa com 

mobilidade condicionada, na Rua do Galhalhaz, n.º 23, em Peniche – Pelouro do Trânsito; --------  

 ----------------- Regulamentos municipais: -------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 19) Normas da 20.ª Corrida e Caminhada da Praia Norte 2019 – Pelouro do 

Desporto;---------------- -----------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Protocolos: -------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 20) Candidatura “Reabilitação das Muralhas de Peniche” – Pelouro dos Fundos 

Comunitários;------------- ---------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 21) Projeto de execução referente à valorização paisagística do depósito funerário 

de catástrofe do naufrágio do navio San Pedro de Alcantara – Pelouro dos Espaços Verdes;-------

---------------- ---  

 ----------------- Recursos Humanos: ---------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 22) Lista nominal dos trabalhadores contratados em regime de CTTRC - Contrato 

de Trabalho a Termo Resolutivo Certo, CEI - Contratos de Emprego Inserção e Inserção+, 

Contratos de Prestação de Serviços (avenças), e CEAMA - Contrato Emprego Apoiado em 

Mercado Aberto, referentes ao mês de maio de 2019 - Pelouro dos Recursos Humanos;------------

--------- ----------  

 ------------------- 23) Horas extra dos trabalhadores do Município, referentes ao mês de maio de 

2019 – Pelouro dos Recursos Humanos; --------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Património municipal: ------------------------------------------------------------------------  
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 ------------------- 24) Aquisição de um prédio, sito no “Porto da Areia Sul”, propriedade do 

Município da Lourinhã – Pelouro do Planeamento e Urbanismo; ---------------------------------------  

 ----------------- Aquisição de bens e serviços: ---------------------------------------------------------------  

 ------------------- 25) Adenda ao contrato de Construção do Centro Escolar de Atouguia da Baleia 

– Reposição do Equilíbrio Financeiro – Pelouro da Administração Geral; -----------------------------  

 ----------------- Delegação de competências do município: ------------------------------------------------  

 ------------------- 26) Comparticipação nas despesas pela manutenção de equipamento afeto ao 

contrato de execução de competências delegadas celebrado entre o Município de Peniche e a 

Freguesia de Ferrel, referente ao ano de 2019 – Pelouro de Ligação às Freguesias; ------------------  

 ----------------- Apoios diversos: -------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 27) Atribuição de apoio ao Agrupamento de Escolas D. Luís de Ataíde para a 

realização do Concerto de Verão da Orquestra DLA – Pelouro da Educação;--------------- ---------  

 ------------------- 28)  --- Isenção do pagamento de taxas pelo licenciamento do passeio de veículos  

motorizados de duas rodas, denominado “6.º Passeio As Ferrugentas” solicitado pela Associação 

Cultural, Recreativa e Desportiva Reinaldense – Pelouro da Administração Geral; ------------------  

 ------------------- 29) Atribuição de apoio a cidadão em situação de vulnerabilidade social – Pelouro 

da Solidariedade Social; ----------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 30) Isenção do pagamento de taxas pelo licenciamento de espetáculo de circo 

“Leandro´s Circus” – Pelouro da Administração Geral; --------------------------------------------------  

 ------------------- 31) Atribuição de apoio à Escola Superior de Turismo e Tecnologia do Mar do 

Instituto Politécnico de Leiria, no âmbito da iniciativa “Be@Berlenga” – Pelouro do Parque de 

Campismo.---------------------- ---------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- 4.º - Aprovação da minuta da ata. --------------------------------------------------------------  

A reunião foi aberta, pelo senhor Presidente, eram nove horas e três minutos, encontrando-se na 

sala os sete elementos que compõem a Câmara Municipal de Peniche. --------------------------------  

Estiveram presentes os senhores: Inês Lourenço, Secretária de Apoio à Vereação, Josselène Nunes 

Teodoro, Chefe da Divisão de Administração e Finanças, em regime de substituição, e Marina 

Viola, Assistente Técnica da Divisão de Administração e Finanças, durante toda a reunião, Ana 

Carriço, Chefe da Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística, em regime de substituição, 

durante a apreciação e votação dos pontos um a dezasseis da ordem do dia, Etelvina Alves, Técnica 

Superior de Arquitetura da Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística, durante a apreciação e 

votação dos pontos um a dez da ordem do dia, Florinda Monteiro, Engenheira Técnica Civil da 

Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística, durante a apreciação e votação dos pontos onze a 

catorze da ordem do dia, e Alexandra Tormenta, Técnica Superior de Urbanismo da Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, durante a apreciação e votação dos pontos quinze e dezasseis 

da ordem do dia. -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

ATAS DE REUNIÕES ANTERIORES: 

 

Foram presentes, aprovadas e assinadas as atas n.os 10 e 11/2019, das reuniões camarárias 

realizadas nos dias 18 e 25 de fevereiro de 2019, tendo sido dispensada a sua leitura por os 

respetivos textos terem sido previamente distribuído pelos membros da Câmara. Apenas 

participaram na aprovação das atas os membros da Câmara Municipal que estiveram presentes nas 

respetivas reuniões, observando o n.º 3 do artigo 34.º do Código do Procedimento Administrativo, 

aprovado pelo Decreto-Lei n.º 4/2015, de 7 de janeiro. ---------------------------------------------------  

 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

INTERVENÇÕES DOS MEMBROS DA CÂMARA MUNICIPAL: 
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Usaram da palavra os seguintes membros da Câmara: ----------------------------------------------------  

 

Senhor Presidente da Câmara, Henrique Bertino: 

- Deu conta que enviou um email aos senhores Vereadores informando que o senhor Primeiro 

Ministro, estará em Peniche, na quarta-feira, no Centro de Saúde. --------------------------------------  

- Sugeriu que a visita à fábrica Thay Union se realizasse no dia 4 de julho, pelas 10 horas. --------  

- Informou que na reunião de Câmara, de 8 de julho, seria apresentado o documento estratégico. -  

- Disse que, de acordo com a sugestão da senhora Vereadora Cristiana Leitão, o documento do 

PDM poderia ser integrado na próxima reunião de Câmara. ---------------------------------------------  

- Deu os parabéns ao senhor Professor Mariano Calado, pelo lançamento do novo livro. -----------  

 

Senhor Vice-Presidente, Mark Ministro: 

- Felicitou o Estúdio Municipal de Dança, pela festa de encerramento do ano letivo, no passado 

sábado. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Vereador Filipe Sales: 

- Associou-se aos votos anteriormente formulados. -------------------------------------------------------  

- Deixou um voto especial, à colaboradora deste Município, senhora Maria de Fátima Pinelas da 

Quinta Martins Salvador, da Tesouraria, que tem 44 anos e seis meses de serviço, e deixará de 

exercer funções, a partir de sexta-feira. Disse que seria simpático poderem preparar uma palavras 

de agradecimento, pela dedicação ao longo de quatro décadas, ao serviço da autarquia. ------------  

- Relativamente ao Regulamento dos Horários dos Estabelecimentos Comerciais, perguntou 

perspetivava a sua apresentação à Câmara Municipal. ----------------------------------------------------  

- Relativamente à Nau dos Corvos, perguntou se existia algum horizonte temporal, para a 

intervenção no espaço, mais concretamente no Miradouro. ----------------------------------------------  

Em relação ao Porto da Areia Sul, perguntou se existia mais alguma novidade sobre a matéria. ---  

 

Senhor Presidente da Câmara, Henrique Bertino: 

- Associou-se aos votos referidos, em relação à senhora Maria de Fátima Salvador. -----------------  

- Relativamente ao Regulamento, disse que estava a aguardar. Solicitou que a senhora Chefe da 

Divisão de Administração e Finanças prestasse informação, na próxima semana, sobre os 

regulamentos que estão preparados para ser presentes em reunião ds Câmara. ------------------------  

- Em relação ao Miradouro da Nau dos Corvos, disse que, tendo em conta o relatório, aquele espaço 

só iria ter acesso se a placa de cima for toda substituída. Deu conta que estava prevista uma segunda 

avaliação, à zona rochosa onde assenta o edifício, que aguarda.  ----------------------------------------  

- Relativamente ao Porto da Areia Sul, disse que aguardava. Referiu que deu orientações, no 

sentido de contratualizar um contrato de execução, em relação às orientações dadas pelas APA, 

em função do que lá existe. ------------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhora Vereadora Cristina Leitão: 

- Associou-se aos votos endereçados, nomeadamente ao Estúdio Municipal de Dança, deixando 

um reconhecimento ao trabalho da professora Ana João. -------------------------------------------------  

- Relativamente à Estação de Tratamento e Resíduos Sólidos de Atouguia da Baleia, disse que foi 

alertada por um Munícipe, que lhe descreveu as condições em que se encontra aquele equipamento. 

Disse que gostaria de perceber, nos últimos anos, que investimentos foram feitos na ETRS, quer 

nos edifícios, quer nos equipamentos, se conhecia a situação e se conseguia perspetivar alguma 

intervenção para se resolver muitos dos problemas que lai existe. --------------------------------------  

- Solicitou a melhor atenção para a questão dos outdoors instalados ao longo da E.N. 247, porque 
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verificou que existia mais um outdoor no cruzamento para a Abelheira, em cima da sinalética 

rodoviária. --------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Relativamente à proposta dos glifosatos, disse que o senhor Presidente ficou de prestar uma 

informação, por parte dos serviços, sobre que forma se poderia operacionalizar a mesma. Solicitou 

um ponto de situação. ------------------------------------------------------------------------------------------  

- Solicitou um ponto de situação, em relação ao Plano de Defesa e Prevenção da Floresta. ---------  

- Disse que foi informada que não existem instalações sanitárias públicas na praia da Consolação 

Sul, perguntou porquê. -----------------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Presidente da Câmara, Henrique Bertino: 

- Em relação à ETRS, disse que conhecia bem a situação, sempre que era possível, o assunto era 

falado com os técnicos, referindo que era uma situação muito exigente e de uma grande 

responsabilidade do Município. Disse, ainda, que estava no momento de atualizar a informação 

dos serviços, pelo que iria solicitar um relatório escrito, nomeadamente, na componente financeira.

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Relativamente aos outdoors, disse que teria que se perceber quem tratava daquela área, se era da 

responsabilidade da Câmara Municipal, fazer o levantamento de todos os outdoors e de todas as 

publicidades existentes e intervir. ----------------------------------------------------------------------------  

- Em relação aos glifosatos, disse que, antes da proposta apresentada pelos senhores Vereadores, 

já tinha dado orientações, aos responsáveis dos serviços, que não poderiam aplicar produtos com 

glifosatos. Referiu que os serviços continuavam à procura de produtos que possam colmatar o 

facto de não se poder aplicar produtos com glifosatos. Disse, ainda, que, em relação às ruas da 

cidade, com algum esforço, os serviços de limpeza estão a intervir manualmente. Deu conta que, 

a partir de julho, iria começar a intervir uma empresa de limpeza, em algumas zonas centrais, que 

irá libertar alguns recursos e, para além disso, aguarda uma informação técnica sobre a matéria. 

Referiu que existia uma grande preocupação, relativamente aos produtos que se iriam aplicar nas 

zonas que não são da responsabilidade do Município, quando aparecem os infestantes, que são 

dificeis de controlar, sem a aplicação de produtos químicos. --------------------------------------------  

 

Senhora Vereadora Cristina Leitão: 

- Disse que, para além da Câmara Municipal começar a mudar a sua forma de operar, era, também, 

importante poder ter um memorando que ajudasse as Juntas de Freguesias, que não têm a 

oportunidade de fazer a pesquisa sobre os melhores métodos a utilizar. -------------------------------  

 

 Senhor Presidente da Câmara, Henrique Bertino: 

-  Relativamente ao Plano de Prevenção da Floresta, disse que estava na fase final e esperava que 

durante o mês de julho pudesse ser aprovado.  -------------------------------------------------------------  

- Em relação às casas de banho públicas, disse que, também, foi informado, na passada sexta-feira, 

enviou um email, de imediato, e aguarda a resposta. ------------------------------------------------------  

 

Senhor Vereador Rogério Cação: 

- Saudou o Street Food de Atouguia da Baleia, pela capacidade de mobilização, demonstrada pela 

Junta de Freguesia, pese embora não subscreva o conceito, já que se trata de um tipo de comida 

que não corresponde a critérios básicos de educação alimentar. -----------------------------------------  

- Saudou o Festival de Musica Tradicional Portuguesa, que teve lugar em Atouguia da Baleia. ---  

- Saudou o Grupo Cantares de Amigos, pelo seu 36.º aniversário. --------------------------------------  

- Associou-se às felicitações efetuadas ao espetáculo do Estúdio Municipal de Dança. -------------  

- Saudou o senhor Professor Mariano Calado, não só pelo livro que acabou de lançar, mas por toda 

a sua obra. Disse que o senhor Professor Mariano Calado foi a primeira pessoa a concretizar um 
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registo compreensivo de toda a história de Peniche, e foi também, das pessoas que mais se 

preocupou com o artesanato local, nomeadamente com as Rendas de Bilros. -------------------------  

- Associou-se à proposta que foi feita, relativamente à senhora Maria de Fátima Salvador. --------  

- Informou que enviou um email, com conhecimento a todos os membros da Câmara Municipal, à 

Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Peniche, a propósito do incidente ocorrido 

na Sessão de Comemoração dos 90 anos desta prestimosa Associação. --------------------------------  

- Informou que iria fazer uma nota de desagrado à senhora Presidente da Junta de Freguesia de 

Peniche, pela atitude pouco solidária com os colegas autarcas, que assumiu na referida cerimónia, 

perante a intervenção do Senhor Presidente da Direção dos Bombeiros. -------------------------------  

- Relativamente ao Outdoor da Abelheira, disse que, também, reparou que o mesmo interferia com 

a sinalética rodoviária e que, por questões de segurança, era importante acautelar estas situações. 

- Relativamente a Educação, disse que terminou um ano letivo e irá dar-se inicio a um novo, e 

talvez fosse importante que houvesse uma leitura política, por parte do responsável do Pelouro, 

sobre aquilo que foi o ano letivo. -----------------------------------------------------------------------------  

- Deu conta que estava preocupado com as gaivotas, porque, nomeadamente, têm vindo a aumentar 

substancialmente em número e, agora que estão em nidificação, estão muito agressivas, chegando 

a atacar pessoas que passam no território onde têm os ninhos. -------------------------------------------  

- Deu conta que teve conhecimento, através de um Munícipe, que havia problemas com a 

iluminação pública, no Alto da Vela e na Rua da Paz, em Peniche, há mais de um mês. Informou, 

ainda, que existe um poste de eletricidade, no Alto da Vela, em risco de ruir. ------------------------    

 

Senhor Presidente da Câmara, Henrique Bertino: 

- Em relação ao Street Food, em Atouguia da Baleia, disse que existia uma boa adesão ao evento.  

- Subscreveu a proposta feita à colaboradora Fátima Salvador e partilhou que, na sequência de 

outras informações que recebeu de trabalhadores que se iriam aposentar, tinha escrito um pequeno 

texto, para que os serviços o enviem. ------------------------------------------------------------------------  

- Relativamente às gaivotas, disse que estava prevista uma ação, este ano, que ficou prejudicada, 

porque não há capacidade de resposta para tudo, mas que se ultrapassou. -----------------------------  

- Relativamente à iluminação pública, solicitou que lhe fizessem chegar as informações, porque 

fá-las-á chegar aos serviços, que transmite à EDP, que tem procurado corresponder. ----------------  

 

Senhor Vereador Jorge Gonçalves: 

- Associou-se àquilo que foi referido sobre o senhor Professor Mariano Calado e ao lançamento 

do seu livro. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Saudou a realização do final do ano letivo do Estúdio Municipal de Dança, referindo que a 

Professora, ao longo de tantos anos, continuava em regime de avença, com um valor mais baixo 

do que outros, sendo precário o vinculo com a Câmara Municipal e, na sua opinião, deveria ser 

considerado numa futura reorganização da estrutura.  -----------------------------------------------------  

- Associou-se às felicitações à senhora Fátima Salvador, pelo trabalho, ao longo de 44 anos, na 

Câmara Municipal, estando de acordo com a proposta. ---------------------------------------------------  

- Relativamente ao Street Food em Atouguia da Baleia, enalteceu a organização. -------------------  

- Agradeceu e felicitou a realização da festa “Costa de África”, em Reinaldes, no dia 19 de junho, 

pelo envolvimento da comissão organizadora. -------------------------------------------------------------  

- Disse que sugeriu, numa reunião passada, que fosse colocado na ordem de trabalhos a questão 

do Taska Areia, para que possam discuti-lo e saber o que iriam fazer, relativamente ao futuro. ---  

- Disse que deveria estar, também, na ordem de trabalhos, para ser discutido, o relatório do LNEC, 

as atuações que a Câmara irá ter, relativamente ao mesmo, e ter uma estratégia, em relação àquele 

espaço, quer seja o público ou privado, do domínio da Câmara Municipal, que é o problema do 

restaurante, e não foi decidido, ainda, o que se pretendia fazer, em relação à placa. -----------------  
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- Relativamente ao documento Estratégico, e uma vez que estava projetada a sua discussão para o 

dia 8 de julho, solicitou que o mesmo pudesse ser distribuído com alguma antecedência, para que 

a discussão seja o mais profícua possível. -------------------------------------------------------------------  

- Solicitou um ponto de situação, relativamente à esplanada da Pastelaria Brismar. -----------------  

- Perguntou se havia necessidade de, junto à loja da Rip Curl e ao hotel, haver estacionamento do 

lado das dunas, junto aos apoios de praia, havendo, inclusive, um sinal de estacionamento proibido.

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Relativamente ao PDM e à reunião que houve na semana passada, solicitou que fosse 

disponibilizada a apresentação que a equipa fez. -----------------------------------------------------------  

 

Senhor Presidente da Câmara, Henrique Bertino: 

- Em relação à Professora de Ballet, disse que perderam a oportunidade de regularizar a situação, 

por causa do horário e da indisponibilidade para entender outro tipo de contributos. Disse, ainda, 

que sugeriu que a pudessem aproveitar, como técnica, para fazer outro tipo de intervenção junto 

das escolas. -------------------------------------------------------------------------------------------------------   

- Subscreveu as felicitações efetuadas à Associação de Reinaldes.--------------------------------------  

- Em relação ao Taska Areia, solicitou algum tempo, até porque recebeu uma nova informação, 

em relação ao local, para se estudar melhor o assunto e para que os serviços da Câmara possam 

entrar em contacto com a APA e com a CCDR, uma vez que em relação à Docapesca a questão 

não era tão exigente. --------------------------------------------------------------------------------------------  

- Relativamente à Nau dos Corvos, referiu que poderia ser colocada na ordem de trabalhos, mas, 

na sua opinião, seria aconselhável avançarem com uma maior capacidade de análise, a partir do 

momento em que tenham acesso ao outro relatório. -------------------------------------------------------   

- Em relação ao documento estratégico, disse que a ideia era a empresa fazer a apresentação do 

documento e, posteriormente, facultava-o a todos os membros da Câmara para que se possam 

pronunciar, caso pretendam enriquecê-lo, ou caso falte alguma coisa. ---------------------------------  

- Relativamente à Pastelaria Brismar, disse que iria solicitar uma informação, aos serviços, sobre 

o processo. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Em relação ao estacionamento junto às dunas, disse que teria que ser avaliado, nomeadamente 

com a Proteção Civil. -------------------------------------------------------------------------------------------  

- Relativamente ao PDM, solicitou que fosse verificado com o Gabinete de Planeamento da 

Câmara Municipal, sobre o que poderia ser partilhado. ---------------------------------------------------  

 

Senhor Vereador Filipe Sales: 

- Deu conta de uma informação, que um Munícipe lhe fez chegar, relacionada com uma praga de 

ratos, na Rua João de Deus, pelo que seria importante os serviços averiguarem. ---------------------  

- Em relação à concessão Municipal, sita na Ilha da Berlenga, designada “Castelinho”, perguntou 

se houve algum desenvolvimento naquele processo. ------------------------------------------------------  

 

Senhor Presidente da Câmara, Henrique Bertino: 

- Em relação à praga dos ratos, disse que, também, recebeu aquela informação, que encaminhou 

aos serviços, de qualquer forma, solicitou que fosse reforçado, agradecendo a informação. --------  

- Relativamente ao Castelinho, disse que estava a aguardar pelo relatório da comissão, para 

poderem avaliar sobre o que devem fazer de seguida. -----------------------------------------------------  

 

PERÍODO DA ORDEM DO DIA 

 

A Câmara passou a apreciar os assuntos constantes da ordem do dia, tendo tomado as seguintes 

deliberações que, quando não sejam indicados outro resultado e forma de votação, foram tomadas 
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por unanimidade e votação nominal: -------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE PLANEAMENTO E GESTÃO URBANÍSTICA: 

 

1) Pedido de licenciamento para legalização de alterações em moradia unifamiliar, garagem, 

anexo e muros de vedação, para o prédio sito na Praceta do Emigrante, n.º 3, em Atouguia da 

Baleia, apresentado em nome de Adriano Marques da Silva Filipe – Pelouro do Planeamento e 

Urbanismo: ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 767/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 18 de junho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Aprovar o projeto de arquitetura ao abrigo do disposto no n.º 3 do artigo 20.º do Decreto-Lei n.º 

555/99, de 16 de dezembro, com a sua atual redação (RJUE), relativo ao pedido de licenciamento 

para legalização de alterações em moradia unifamiliar, garagem, anexo e muros de vedação, para 

o prédio sito na Praceta do Emigrante, n.º 3, localidade de Atouguia da Baleia, apresentado em 

nome de Adriano Marques da Silva Filipe, no dia 16 de fevereiro de 2018, nas condições do 

parecer da Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística (DPGU), datado de 17 de junho de 

2019.» (Doc.350 DPGU 34/18) -------------------------------------------------------------------------------  

 

2) Pedido de licenciamento para construção de mansarda e varanda em moradia bifamiliar, 

para o prédio sito na Rua de Santa Cruz, n.º 17, em Peniche, apresentado em nome de Joaquim 

Carlos Godinho da Florência – Pelouro do Planeamento e Urbanismo: ----------------------------  
Deliberação n.º 768/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 18 de junho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Aprovar o projeto de arquitetura ao abrigo do disposto no n.º 3 do artigo 20.º do Decreto-Lei n.º 

555/99, de 16 de dezembro, com a sua atual redação (RJUE), relativo ao pedido de licenciamento 

para construção de mansarda e varanda em moradia bifamiliar, para o prédio sito na Rua de 

Santa Cruz, n.º 17, localidade de Peniche, apresentado em nome de Joaquim Carlos Godinho da 

Florência, no dia 31 de agosto de 2018, nas condições do parecer da Divisão de Planeamento e 

Gestão Urbanística (DPGU), datado de 17 de junho de 2019.» (Doc.351 DPGU 201/18) ---------  

 

3) Pedido para alteração e ampliação de moradia unifamiliar, para o prédio sito na Rua 5 de 

Agosto, n.º 3, em Ferrel, apresentado em nome de Juliane Regine Furch – Pelouro do 

Planeamento e Urbanismo: -----------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 769/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 18 de junho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Proceder à audiência prévia ao interessado, nos termos do artigo 121.º do Código de 

Procedimento Administrativo, manifestando a intenção de indeferir o pedido, apresentado em 

nome de Juliane Regine Furch, em 4 de dezembro de 2018, para alteração e ampliação de moradia 

unifamiliar, para o prédio sito Rua 5 de Agosto, Nº 3, localidade de Ferrel, ao abrigo da alínea 

a) n.º 1 do artigo 24.º do Decreto-Lei n.º 555/99, de 16 de dezembro, com a sua atual redação 

(RJUE), pelos motivos constantes no parecer da Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística 

(DPGU), datado de 17 de junho de 2019, nomeadamente por incumprimento da alínea a) do n.º 

3.1 do artigo 11.º do Regulamento do PDM de Peniche, na sua atual redação.» (Doc.352 DPGU 

259/18) ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

4) Pedido de informação prévia sobre a viabilidade para demolição do existente e construção 



CÂMARA MUNICIPAL DE PENICHE * Ata da reunião de 24.06.2019 * Livro 110 * Fl. 664 

de moradia unifamiliar, para o prédio sito na Rua de Santana, n.º 72, em Peniche, apresentado 

em nome de Valquíria Sandra Maia de Matos – Pelouro do Planeamento e Urbanismo: --------  
Deliberação n.º 770/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 18 de junho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Emitir parecer favorável, ao abrigo do disposto no artigo 16.º do Decreto-Lei n.º 555/99, de 16 

de dezembro, com a sua atual redação (RJUE), para o pedido de informação prévia, apresentado 

em nome de Valquíria Sandra Maia de Matos, em 23 de maio de 2019, sobre a viabilidade para 

demolição do existente e construção de moradia unifamiliar, para o prédio sito na Rua de Santana, 

n.º 72, na localidade de Peniche, nas condições constantes na informação da Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de 17 de junho de 2019, ficando o projeto a apresentar 

sujeito ao regime de licenciamento administrativo, nos termos do RJUE.» O senhor Vereador 

Filipe Sales não participou na apreciação e votação deste assunto. (Doc.353 DPGU 565/19) ------  

 

5) Pedido de licenciamento para alterações no decurso da obra, na vigência da licença n.º 

197/18, para o prédio sito em Casal Guizado, em Reinaldes, apresentado em nome de Ana Filipa 

Marcelino Silva – Pelouro do Planeamento e Urbanismo: ---------------------------------------------  
Deliberação n.º 771/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 18 de junho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Aprovar o projeto de arquitetura e deferir o pedido de licenciamento ao abrigo do disposto n.º 3 

do artigo 20.º e n.º 1 do artigo 23.º do Decreto-Lei n.º 555/99, de 16 de dezembro, com a sua atual 

redação (RJUE), apresentado no dia 3 de junho de 2019, em nome de Ana Filipa Marcelino Silva, 

relativo a alterações no decurso da obra, na vigência da licença n.º 197/18, para o prédio sito em 

Casal Guizado, localidade de Reinaldes, nas condições do parecer da Divisão de Planeamento e 

Gestão Urbanística (DPGU), datado de  17 de junho de 2019.» (Doc.354 DPGU 623/19) ---------  

 

6) Pedido de licenciamento para legalização de garagem e arrumos de apoio à habitação, para 

o prédio sito na Rua Casal da Cruz, n.º 88, em Atouguia da Baleia, apresentado em nome de 

Iuri Filippini Borba – Pelouro do Planeamento e Urbanismo: ----------------------------------------  
Deliberação n.º 772/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 18 de junho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Aprovar o projeto de arquitetura ao abrigo do disposto no n.º 3 do artigo 20.º do Decreto-Lei n.º 

555/99, de 16 de dezembro, com a sua atual redação (RJUE), relativo ao pedido de licenciamento 

para legalização de garagem e arrumos de apoio à habitação, para o prédio sito na Rua Casal 

da Cruz, n.º 88, localidade de Atouguia da Baleia, apresentado em nome de Iuri Filippini Borba, 

no dia 23 de agosto de 2018, nas condições do parecer da Divisão de Planeamento e Gestão 

Urbanística (DPGU), datado de 17 de junho de 2019.» (Doc.355 DPGU 191/18) -------------------  

 

7) Pedido de licenciamento para construção de moradia unifamiliar e muros de vedação, para 

o prédio sito na Rua da Restauração, n.º 13, em Geraldes, apresentado em nome de Pascal 

Dominique Mallet – Pelouro do Planeamento e Urbanismo: ------------------------------------------  
Deliberação n.º 773/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 18 de junho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Indeferir o pedido de licenciamento para construção de moradia unifamiliar e muros de vedação, 

para o prédio sito Rua da Restauração, n.º 13, localidade de Geraldes, apresentado por Pascal 

Dominique Mallet, no dia 14 de setembro de 2018, ao abrigo doa alínea a) do n.º 1 do artigo 24.º 
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do Decreto-Lei n.º 555/99, de 16 de dezembro, com a sua atual redação (RJUE), tendo em conta 

que a exposição apresentada por parte da requerente, em resposta à audiência prévia realizada, 

em nada altera os fundamentos técnicos constantes nos pareceres emitidos pela Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística (DPGU), datados de 18 de março de 2019 e 19 de março de 

2019. 

Motivo(s) do indeferimento: 

A – Fundamentação de Facto: 

 - O constante nos pareceres emitidos pela Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística 

(DPGU), datados de 18 de março de 2019 e 19 de março de 2019. 

B – Fundamentação de direito: 

 - Nos termos da alínea a) do n.º 1 do artigo 24.º do Decreto-Lei n.º 555/99, de 16 de dezembro, 

na sua atual redação.» (Doc.356 DPGU 212/18) ----------------------------------------------------------  

 

8) Pedido para demolição total do existente e construção de edifício de habitação coletiva e 

muros de vedação, para o prédio sito na Rua das Quintinhas, nº 12, em Ferrel, apresentado em 

nome de André Nunes Unipessoal, L.da – Pelouro do Planeamento e Urbanismo: ----------------  
Deliberação n.º 774/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 18 de junho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Proceder à audiência prévia ao interessado, nos termos do artigo 121.º do Código de 

Procedimento Administrativo, manifestando a intenção de indeferir o pedido, apresentado em 

nome de André Nunes Unipessoal L.da, em 12 de dezembro de 2018, para demolição total do 

existente e construção de edifício de habitação coletiva e muros de vedação, para o prédio sito 

Rua das Quintinhas, n.º 12, localidade  de Ferrel, ao abrigo da alínea a) do número 1 do artigo 

24.º do Decreto-Lei n.º 555/99, de 16 de dezembro, com a sua atual redação (RJUE), pelos motivos 

constantes no parecer da Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística (DPGU), datado de 17 

de junho de 2019, nomeadamente por incumprimento da alínea a) do numero 3.1 do artigo 11.º 

do Regulamento do PDM.» (Doc.357 DPGU 262/18) -----------------------------------------------------  

  

9) Pedido de licenciamento para legalização de ampliações e alterações em armazém, para o 

prédio sito na Rua da Cascalheira, n.º 5A, na Serra d´El-Rei, apresentado em nome de Maria 

Trindade Rodrigues dos Santos – Pelouro do Planeamento e Urbanismo: --------------------------  
Deliberação n.º 775/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 18 de junho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Aprovar o projeto de arquitetura ao abrigo do disposto no n.º 3 do artigo 20.º do Decreto-Lei n.º 

555/99, de 16 de dezembro, com a sua atual redação (RJUE), relativo ao pedido de licenciamento 

para legalização de ampliações e alterações em armazém, para o prédio sito na Rua da 

Cascalheira, n.º 5A, localidade de Serra d’El-Rei, apresentado em nome de Maria Trindade 

Rodrigues dos Santos, no dia 17 de janeiro de 2019, nas condições do parecer da Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística (DPGU), datado de 18 de junho de 2019.» (Doc.358 DPGU 

59/19) -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

10) Pedido de informação prévia sobre a viabilidade para ampliação de moradia, a implantar 

no prédio sito na Rua do Vale, n.º 3, em São Bernardino, apresentado em nome de António 

Manuel Ricardo Estevão – Pelouro do Planeamento e Urbanismo: ----------------------------------  
Deliberação n.º 776/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 18 de junho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  
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«Proceder à audiência prévia ao interessado, nos termos do artigo 121.º do Código de 

Procedimento Administrativo, manifestando a intenção de emitir parecer desfavorável ao pedido 

de informação prévia, apresentado em nome de António Manuel Ricardo Estevão, em 30 de abril 

de 2019, sobre a viabilidade para ampliação de moradia, a implantar no prédio sito na Rua do 

Vale, n.º 3, localidade de São Bernardino, pelos motivos constantes no parecer da Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística (DPGU), datado de 17 de junho de 2019, nomeadamente por 

incumprimento da alínea a) do numero 3.1 do artigo 11.º do Regulamento do PDM.» (Doc.359 

DPGU 448/19) ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

11) Pedido de licenciamento de obras de urbanização para execução de um ramal de energia 

elétrica em baixa tensão e instalação de um armário na via-pública, bem como pedido de 

ocupação da via pública inerente à operação urbanística, a realizar na Avenida do Mar, no 

Baleal, apresentado em nome de EDP – Distribuição Energia, S.A. – Pelouro do Planeamento 

e Urbanismo: ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 777/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 18 de junho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Ratificar o despacho do Excelentíssimo Senhor Presidente de 17 de junho de 2019, no sentido 

de: 

a) Isentar a EDP da apresentação da caução para cumprimento da boa reposição dos pavimentos 

 da via pública, pelas razões e com os fundamentos expostos no n.º 4.14 da presente informação; 

b) Aprovar o processo e deferir o pedido de licenciamento, ao abrigo do disposto no artigo 23.º 

do Decreto-Lei n.º 555/99, de 16 de dezembro, com a sua atual redação (RJUE), e no Contrato de 

Concessão de Distribuição de Energia Elétrica em Baixa Tensão no Município de Peniche, 

celebrado entre o Município de Peniche e a EDP Distribuição, Energia, S.A., relativo ao pedido 

de licenciamento de obras na via pública, para execução de um ramal de energia elétrica em 

baixa tensão e instalação de um armário, bem como deferir o pedido de ocupação da via pública 

inerente à operação urbanística, a realizar na Avenida do Mar, no Baleal, freguesia de Ferrel, 

apresentado em nome de EDP Distribuição-Energia, S.A., no dia 7 de maio de 2019, nas 

condições constantes da presente informação, que deverão constar do título da licença» (Doc.360 

DPGU 694/19) ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

12) Pedido de licenciamento de obras de urbanização para execução de um ramal de energia 

elétrica em baixa tensão e instalação de um armário na via-pública, bem como pedido de 

ocupação da via pública inerente à operação urbanística, a realizar na Rua Maria da Avó, n.º 

6699, nos Casais de Mestre Mendo, apresentado em nome de EDP – Distribuição Energia, S.A. 

– Pelouro do Planeamento e Urbanismo: ------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 778/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 18 de junho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Isentar a EDP da apresentação da caução para cumprimento da boa reposição dos pavimentos  

da via pública, pelas razões e com os fundamentos expostos no n.º 4.14 da presente informação; 

Aprovar o processo e deferir o pedido de licenciamento, ao abrigo do disposto no artigo 23.º do 

Decreto-Lei n.º 555/99, de 16 de dezembro, com a sua atual redação (RJUE), e no Contrato de 

Concessão de Distribuição de Energia Elétrica em Baixa Tensão no Município de Peniche, 

celebrado entre o Município de Peniche e a EDP Distribuição, Energia, S.A., relativo ao pedido 

de licenciamento de obras na via pública, para execução de um ramal de energia elétrica em 

baixa tensão e instalação de um armário, bem como deferir o pedido de ocupação da via pública 

inerente à operação urbanística, a realizar na Rua Maria da Avó, n.º 6699, Casais de Mestre 
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Mendo, Atouguia da Baleia, apresentado em nome de EDP Distribuição-Energia, S.A., no dia 5 

de abril de 2019, nas condições constantes da presente informação, que deverão constar do título 

da licença.» (Doc.361 DPGU 695/19) -----------------------------------------------------------------------  

 

13) Pedido de licenciamento de obras de urbanização para execução de um ramal de energia 

elétrica em baixa tensão e instalação de um armário na via-pública, bem como pedido de 

ocupação da via pública inerente à operação urbanística, a realizar na Rua da Saudade, n.º 18, 

em Atouguia da Baleia, apresentado em nome de EDP – Distribuição Energia, S.A. – Pelouro 

do Planeamento e Urbanismo: -------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 779/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 18 de junho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Isentar a EDP da apresentação da caução para cumprimento da boa reposição dos pavimentos 

da via pública, pelas razões e com os fundamentos expostos no n.º 4.14 da presente informação; 

Aprovar o processo e deferir o pedido de licenciamento, ao abrigo do disposto no artigo 23.º do 

Decreto-Lei n.º 555/99, de 16 de dezembro, com a sua atual redação (RJUE), e no Contrato de 

Concessão de Distribuição de Energia Elétrica em Baixa Tensão no Município de Peniche, 

celebrado entre o Município de Peniche e a EDP Distribuição, Energia, S.A., relativo ao pedido 

de licenciamento de obras na via pública, para execução de um ramal de energia elétrica em 

baixa tensão e instalação de um armário, bem como deferir o pedido de ocupação da via pública 

inerente à operação urbanística, a realizar na Rua da Saudade, n.º 18, em Atouguia da Baleia, 

apresentado em nome de EDP Distribuição-Energia, S.A., no dia 30 de abril de 2019, nas 

condições constantes da presente informação, que deverão constar do título da licença.» (Doc.362 

DPGU 696/19) ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

14) Pedido de licenciamento de obras de urbanização para execução de um ramal de energia 

elétrica em baixa tensão e instalação de apoio BT de betão e caixa de seccionamento e proteção 

da rede aérea na via-pública, bem como pedido de ocupação da via pública inerente à operação 

urbanística, a realizar na Rua da Saudade, n.º 18, em Atouguia da Baleia, apresentado em nome 

de EDP – Distribuição Energia, S.A. – Pelouro do Planeamento e Urbanismo: -------------------  
Deliberação n.º 780/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 18 de junho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Isentar a EDP da apresentação da caução para cumprimento da boa reposição dos pavimentos 

da via pública, pelas razões e com os fundamentos expostos no n.º 4.14 da presente informação; 

Aprovar o processo e deferir o pedido de licenciamento, ao abrigo do disposto no artigo 23.º do 

Decreto-Lei n.º 555/99, de 16 de dezembro, com a sua atual redação (RJUE), e no Contrato de 

Concessão de Distribuição de Energia Elétrica em Baixa Tensão no Município de Peniche, 

celebrado entre o Município de Peniche e a EDP Distribuição, Energia, S.A., relativo ao pedido 

de licenciamento de obras na via pública, para execução de um ramal de energia elétrica em 

baixa tensão e instalação de Apoio BT de betão e caixa de seccionamento e proteção da rede 

aérea, bem como deferir o pedido de ocupação da via pública inerente à operação urbanística, a 

realizar no Largo da Liberdade, n.º 48, Atouguia da Baleia, apresentado em nome de EDP 

Distribuição- Energia, S.A., no dia 14 de maio de 2019, nas condições constantes da presente 

informação, que deverão constar do título da licença» (Doc.363 DPGU 699/19) --------------------  

 

15) Proposta de deliberação para declaração da alteração por adaptação ao Plano Diretor 

Municipal (PDM) de Peniche para compatibilização com o Programa da Orla Costeira de 

Alcobaça - Cabo Espichel (POC ACE) – Pelouro do Planeamento e Urbanismo: -----------------  
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Deliberação n.º 781/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 19 de junho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Propõem-se que a Exma. Câmara delibere, nos termos e para o efeito do disposto no n.º 4 do 

artigo 121.º do Decreto-Lei n.º 80/2015, de 14 de maio: 

a) Declarar a Alteração por adaptação ao Plano Diretor Municipal (PDM) de Peniche 

para compatibilização com o Programa da Orla Costeira de Alcobaça- Cabo Espichel 

(POC ACE), nos termos do anexo I, que faz parte integrante da presente proposta; 

b) Transmitir a Declaração de Aprovação de Alteração por Adaptação do PDM à 

Assembleia Municipal; 

 c) Transmitir a Declaração de Aprovação de Alteração do PDM à CCDR LVT.» (Doc.364 

DPGU) ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

16) Proposta de deliberação para declaração da alteração por adaptação ao Plano de 

Urbanização da Zona Sul (PUZS) de Peniche para compatibilização com o Programa da Orla 

Costeira de Alcobaça - Cabo Espichel (POC ACE) – Pelouro do Planeamento e Urbanismo: --  
Deliberação n.º 782/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 19 de junho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Propõem-se que a Exma. Câmara delibere, nos termos e para o efeito do disposto no n.º 4 do 

artigo 121.º do Decreto-Lei n.º 80/2015, de 14 de maio: 

a) Declarar a Alteração por adaptação ao Plano de Urbanização da Zona Sul (PUZS) de 

Peniche para compatibilização com o Programa da Orla Costeira de Alcobaça-Cabo 

Espichel (POC ACE), nos termos do anexo I, que faz parte integrante da presente 

proposta; 

b) Transmitir a Declaração de Aprovação de Alteração por Adaptação do PUZS à 

Assembleia Municipal; 

 c) Transmitir a Declaração de Aprovação de Alteração do PUZS à CCDRLVT.» (Doc.365 

DPGU) ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE OBRAS MUNICIPAIS: 

 

17) Divisão em regime de propriedade horizontal de um edifício, sito na Avenida da Praia, n.º 

53, nos Casais do Baleal, requerida por Balealcoop – Cooperativa de Serviços e Lazer e 

Ocupação de Tempos Livres, CRL - Pelouro das Obras Municipais: ---------------------------------  
Deliberação n.º 783/2019: Deliberado retirar da ordem do dia a proposta do senhor Presidente da 

Câmara, datada de 19 de junho de 2019, referente à divisão em regime de propriedade horizontal 

de um edifício, sito na Avenida da Praia, n.º 53, nos Casais do Baleal, requerida por Balealcoop – 

Cooperativa de Serviços e Lazer e Ocupação de Tempos Livre, CRL, devendo ser solicitado 

parecer à senhora Dr.ª Fernanda Paula Oliveira. O senhor Vereador Rogério Cação não participou 

na apreciação e votação deste assunto. (NIPG 5388/19) --------------------------------------------------   

 

18) Sinalização para reserva de lugar de estacionamento para pessoa com mobilidade 

condicionada, na Rua do Galhalhaz, n.º 23, em Peniche – Pelouro do Trânsito: ------------------  
Deliberação n.º 784/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 19 de junho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Para efeitos do previsto no n.º 1 e 2 do artigo 6.º do Decreto-Lei n.º 44/2005, de 23 de fevereiro, 

e de acordo com o Regulamento de Sinalização de Trânsito, aprovado pelo Decreto Regulamentar 
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n.º 22-A/98, de 1 de outubro, na sua atual redação, e considerando o parecer da Divisão de Obras 

Municipais, datado de 11 de junho de 2019, propõe-se: 

•Apreciação e homologação da sinalização rodoviária, marcação de lugar de estacionamento 

para pessoa com mobilidade condicionada na Rua do Galhalhaz, n.º 23, em Peniche (Desenho n.º 

1). 

• E apreciação e autorização para a colocação de espelho orientador de trânsito, na Travessa do  

Galhalhaz, em Peniche, conforme planta anexa (Desenho n.º 2).» (Doc.366 NIPG 9459/19) ------  

 

REGULAMENTOS MUNICIPAIS: 

 

19) Normas da 20.ª Corrida e Caminhada da Praia Norte 2019 – Pelouro do Desporto: ---------  
Deliberação n.º 785/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Vereador Mark Ministro, 

datada de 14 de junho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em 

pasta anexa ao livro de atas: -----------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando que se pretende realizar a 20.ª edição da Corrida e Caminhada da Praia Norte, 

proponho que a Câmara Municipal, no uso das competências previstas na alínea u) do n.º 1 do 

artigo 33.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, aprove as normas para a 20.ª Corrida 

e Caminhada da Praia Norte, em anexo.» (Doc.367 NIPG 11026/19) ---------------------------------  

 

PROTOCOLOS: 

 

20) Candidatura “Reabilitação das Muralhas de Peniche” – Pelouro dos Fundos 

Comunitários: ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 786/2019: Deliberado aprovar a proposta da senhora Vereadora Ana Rita Petinga, 

datada de 19 de junho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em 

pasta anexa ao livro de atas: -----------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando a informação do Gabinete de Planeamento Estratégico, Estudos e Projetos, 

datada de 19 de junho de 2019, em anexo, proponho que a Câmara Municipal, no uso da 

competência prevista na alínea r) do n.º 1 do artigo 33.º do Anexo I, da Lei n.º 75/2013, de 12 de 

setembro, aprove a submissão da candidatura “Reabilitação das Muralhas de Peniche".» 

(Doc.368 NIPG 10864/19) -------------------------------------------------------------------------------------  

 

21) Projeto de execução referente à valorização paisagística do depósito funerário de catástrofe 

do naufrágio do navio San Pedro de Alcantara – Pelouro dos Espaços Verdes: -------------------  
Deliberação n.º 787/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 18 de junho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando a informação do Gabinete de Arquitetura Paisagista da Divisão de Energia e 

Ambiente (Informação n.º 54/2019), datada de 18 de junho de 2019, que se anexa, proponho que 

a Câmara Municipal, no uso da competência prevista na alínea f) do n.º 1 do artigo 33.º do Anexo 

I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, aprove o projeto de execução do Projeto de Valorização 

Paisagística do Depósito Funerário de Catástrofe do Naufrágio do Navio San Pedro de Alcântara, 

cuja candidatura foi aprovada no âmbito do Gal Pesca Oeste.» (Doc.369 NIPG 10748/19) -------   

 

RECURSOS HUMANOS: 

 

22) Lista nominal dos trabalhadores contratados em regime de CTTRC - Contrato de Trabalho 

a Termo Resolutivo Certo, CEI - Contratos de Emprego Inserção e Inserção+, Contratos de 

Prestação de Serviços (avenças), e CEAMA - Contrato Emprego Apoiado em Mercado Aberto, 
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referentes ao mês de maio de 2019 - Pelouro dos Recursos Humanos: ------------------------------  
Deliberação n.º 788/2019: Por proposta do senhor Presidente, a Câmara Municipal tomou 

conhecimento da lista nominal dos trabalhadores contratados em regime de CTTRC - Contrato de 

Trabalho a Termo Resolutivo Certo, CEI - Contratos de Emprego Inserção e Inserção+, Contratos 

de Prestação de Serviços (avenças), e CEAMA - Contrato Emprego Apoiado em Mercado Aberto, 

referentes ao mês de maio de 2019. --------------------------------------------------------------------------  

 

23) Horas extra dos trabalhadores do Município, referentes ao mês de maio de 2019 – Pelouro 

dos Recursos Humanos: ---------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 789/2019: Por proposta do senhor Presidente, a Câmara Municipal tomou 

conhecimento das horas extra dos trabalhadores do Município, referentes ao mês de maio de 2019. 

 

PATRIMÓNIO MUNICIPAL: 

 

24) Aquisição de um prédio, sito no “Porto da Areia Sul”, propriedade do Município da 

Lourinhã – Pelouro do Planeamento e Urbanismo: -----------------------------------------------------  
Deliberação n.º 790/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 19 de junho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando que a Câmara Municipal na sua deliberação n.º 21/2019 de 27 de maio de 2019, 

deliberou que “… no uso da competência prevista na alínea g) do n.º 1 do artigo 33.º do Anexo I, 

da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, manifeste interesse, junto do Município da Lourinhã, na 

aquisição do prédio rústico, sito no “Porto de Areia” em Peniche, inscrito na matriz predial sob 

o artigo matricial n.º 27 Seção 1B, Freguesia de Peniche, com uma área de 7.080,00 m2, pelo 

valor de 264.374,28 €, a pagar nos seguintes termos: 170.000,00 € até 30 de junho de 2019 e 

94.374,28 € até 30 de junho de 2020.”; 

Considerando, também, que a Câmara Municipal da Lourinhã, na sua reunião de 7 de junho de 

2019, deliberou aprovar a alienação do referido imóvel ao Município de Peniche, nos termos e 

condições do contrato promessa, em anexo. 

Proponho que a Câmara Municipal, no uso da competência prevista na alínea g) do n.º 1 do artigo 

33.º do Anexo I, da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, aprove a aquisição do prédio rústico, sito 

no “Porto de Areia” em Peniche, inscrito na matriz predial sob o artigo matricial n.º 27 Seção 

1B, Freguesia de Peniche, com uma área de 7.080,00 m2, pelo valor de 264.374,28 €, a pagar nos 

seguintes termos: 170.000,00 € até 30 de junho de 2019 e 94.374,28 € até 30 de junho de 2020 e 

a minuta do Contrato-Promessa de Compra e Venda do referido imóvel.» (Doc.370 NIPG 

13137/18) ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

AQUISIÇÃO DE BENS E SERVIÇOS: 

 

25) Adenda ao contrato de Construção do Centro Escolar de Atouguia da Baleia – Reposição 

do Equilíbrio Financeiro – Pelouro da Administração Geral: -----------------------------------------  
Deliberação n.º 791/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 19 de junho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando, que: 

- Em 8 de abril de 2019, deliberação n.º 434, a Câmara Municipal de Peniche aprovou a minuta 

da 2.ª adenda ao contrato da empreitada de construção do centro escolar de Atouguia da Baleia 

– reposição do equilíbrio financeiro; 

- Após a assinatura da adenda, foi detetado que não tinha sido inserido o número do compromisso 
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para esta despesa, elemento obrigatório no conteúdo do contrato. 

Proponho que a Câmara Municipal de Peniche, nos termos do n.º 1 do artigo 98.º do Código dos 

Contratos Públicos, aprove a nova minuta da adenda ao contrato a celebrar com a empresa 

António Saraiva & Filhos, L.da, que se anexa.» (Doc.371 NIPG 5591/9) ------------------------------  

 

DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS DO MUNICÍPIO: 

 

26) Comparticipação nas despesas pela manutenção de equipamento afeto ao contrato de 

execução de competências delegadas celebrado entre o Município de Peniche e a Freguesia de 

Ferrel, referente ao ano de 2019 – Pelouro de Ligação às Freguesias: ------------------------------  
Deliberação n.º 792/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 19 de junho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando a informação da Chefe da DAF n.º 837/2019, que se anexa, proponho que a 

Câmara Municipal autorize o pagamento de 1.047,95€ à Freguesia de Ferrel, para comparticipar 

em 50% o pagamento da despesa com a manutenção do equipamento afeto ao exercício das 

competências delegadas, realizadas em 2019, nos termos da alínea a) do artigo 7.º do Contrato 

de Execução de Competências Delegadas, celebrado entre a Câmara Municipal de Peniche e a 

Junta de Freguesia de Ferrel, em 2 de maio de 2014.» (Doc.372 NIPG 10085/19) ------------------  

 

APOIOS DIVERSOS: 

 

27) Atribuição de apoio ao Agrupamento de Escolas D. Luís de Ataíde para a realização do 

Concerto de Verão da Orquestra DLA – Pelouro da Educação: ---------------------------------------  
Deliberação n.º 793/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 19 de junho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando o meu despacho, do dia 12 de junho de 2019, emitido ao abrigo do n.º 3 do artigo 

35.º do anexo I, da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, em que autorizei a atribuição do apoio 

logístico ao Agrupamento de Escolas D. Luís de Ataíde para a realização do concerto de verão 

da orquestra DLA; 

Proponho que a Câmara Municipal ratifique o referido despacho, no uso da competência 

estabelecida na alínea u) do n.º 1 do artigo 33.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro.» 

(Doc.373 NIPG 10865/19) -------------------------------------------------------------------------------------  

 

28) Isenção do pagamento de taxas pelo licenciamento do passeio de veículos motorizados de 

duas rodas, denominado “6.º Passeio As Ferrugentas” solicitado pela Associação Cultural, 

Recreativa e Desportiva Reinaldense – Pelouro da Administração Geral: ---------------------------  
Deliberação n.º 794/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 18 de junho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Atendendo à solicitação de isenção de taxas, e considerando que se trata de um evento de 

manifesto interesse municipal, proponho, ao abrigo do n.º 3 do artigo 8.º do Regulamento de 

Taxas, Tarifas e Preços do Município, isentar a Associação Cultural Recreativa Desportiva 

Reinaldense, do pagamento de taxas pelo licenciamento do passeio de veículos motorizados de 

duas rodas, denominado “6.º Passeio As Ferrugentas”, no dia 7 de julho de 2019, entre as 9:00 

e as 12:30 horas, com início na localidade de Reinaldes, percorrendo as restantes localidades do 

concelho de Peniche, e términus no local inicial.» (Doc.374 NIPG 10555/19) -----------------------   
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29) Atribuição de apoio a cidadão em situação de vulnerabilidade social – Pelouro da 

Solidariedade Social: ------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 795/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 12 de junho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando o meu despacho, datado de 12 de junho de 2019, emitido ao abrigo do n.º 3 do 

artigo 35.º do Anexo I, da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, em que autorizei o pagamento de 

residencial para pernoita, para um cidadão em situação de sem-abrigo, no valor de trinta euros, 

proponho que a Câmara Municipal proceda à respetiva ratificação no uso da competência 

prevista na alínea v) do n.º 1 do artigo 33º do Anexo I, da Lei n.º 75/2013 de 12 de setembro.» 

(Doc.375 NIPG 8203/19) --------------------------------------------------------------------------------------  

 

30) Isenção do pagamento de taxas pelo licenciamento de espetáculo de circo “Leandro´s 

Circus” – Pelouro da Administração Geral: ---------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 796/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 18 de junho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Atendendo ao solicitado pelo senhor Adélio Leandro Pinheiro Torralvo, por requerimento, 

registado nestes serviços no dia 20 de maio de 2019, e considerando a informação da Secção de 

Taxas e Licenças e Apoio aos Órgãos Municipais, datada de 18 de junho de 2019, e dado já ter 

sido concedido em pedidos anteriores, proponho que se autorize ao abrigo do n.º 3 do artigo 8.º 

do Regulamento de Taxas, Tarifas e Preços do Município, a isenção do pagamento de taxas ao 

circo “Leandro’s Circus”, pelo licenciamento dos espetáculos, para o período compreendido 

entre os dias 12 e 17 de julho de 2019, no terreno da Festa de Nossa Senhora da Guia, em Ferrel, 

concelho de Peniche, e horário de funcionamento entre as 15:00 e 24:00 horas. 

Taxas previstas: 12,45€ - artigo 16.º alínea a); 59,00€-artigo 13.º alínea a) – Valor total de taxas 

71,45€.» (Doc.376 NIPG 8997/19) ---------------------------------------------------------------------------  

 

31) Atribuição de apoio à Escola Superior de Turismo e Tecnologia do Mar do Instituto 

Politécnico de Leiria, no âmbito da iniciativa “Be@Berlenga” – Pelouro do Parque de 

Campismo: -------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 797/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 19 de junho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando a informação interna n.º 18/2019, de 17 de junho de 2019, dos Serviços de 

Turismo, em anexo, proponho que a Câmara Municipal, no uso da competência estabelecida na 

alínea u) do n.º 1 do artigo 33.º do Anexo I, da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, aprove a 

submissão gratuita de 14 socalcos para 34 pessoas, no valor estimado de 516,30 euros, na área 

de campismo da Berlenga, para a atividade do Be@Berlenga.» (Doc.377 NIPG 11025/19) -------  

 

APROVAÇÃO DA MINUTA DA ATA: 

 

Deliberação n.º 798/2019: Para efeitos de execução imediata, a Câmara deliberou aprovar a 

minuta da presente ata, nos termos do número três do artigo quinquagésimo sétimo do anexo um 

da lei número setenta e cinco barra dois mil e treze, de doze de setembro. ----------------------------  

 

ENCERRAMENTO: 

 

Sendo doze horas e dez minutos, o senhor Presidente declarou encerrada a reunião, da qual, para 

mailto:Be@Berlenga.
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constar, se lavrou a presente ata, que contém um resumo do que de essencial nela se passou, nos 

termos do número um do artigo quinquagésimo sétimo do anexo um da lei número setenta e cinco 

barra dois mil e treze, de doze de setembro, que eu, Josselène Nunes Teodoro, Chefe da Divisão 

de Administração e Finanças, em regime de substituição, subscrevo. ----------------------------------  

 

APROVAÇÃO: 

 

A presente ata foi aprovada e assinada na reunião ordinária da Câmara Municipal, realizada no dia 

25 de novembro de 2019, tendo sido deliberado dispensar a sua leitura, por o respetivo texto haver 

sido previamente distribuído pelos membros da Câmara Municipal, ao abrigo do artigo 4.º do 

Decreto-Lei n.º 45 362, publicado em 21 de novembro de 1963. ----------------------------------------  

 

 

O Presidente da Câmara Municipal, 

 

(assinado no original) 

_____________________________________ 

 

A Chefe da Divisão de Administração e Finanças,  

em regime de substituição, 

 

(assinado no original) 

_____________________________________ 


